



# Los beneficios de un préstamo personal y por qué conviene escoger una entidad de confianza

Uniradio Informa

---

Enero es una época de comienzos ya que es el primer mes del año, pero también es el momento de la subida de precios, desde el gas, la calefacción hasta la electricidad. Todo sube en esta época, por lo que mucha gente opta por un préstamo personal que se trata de un **recurso invaluable si se sabe usar bien y se contrata con una entidad de confianza**. Es importante entender esta parte ya que no todas las empresas que ofrecen este tipo de servicios son iguales.

La clave es solicitarlo a una financiera que anteponga la responsabilidad y confianza con los clientes para crear una relación sana y cercana entre ambas partes.

De todo ello y mucho más, vamos a hablar en este artículo sobre las **ventajas que ofrecen los préstamos personales** y desvelaremos los trucos para que le saques el máximo partido. Pero antes, nos centramos en la elección de una entidad de confianza ya que es el pilar clave para manejar estos productos.

*¿Por qué es clave elegir una entidad de confianza?*

Antes de contaros los puntos positivos de este tipo de financiamiento, es clave entender cómo funcionan. Un préstamo personal es un instrumento financiero que **permite a los individuos obtener una suma de dinero específica** de una financiera para su uso personal.

Su gran ventaja es que no se requiere una garantía, aval o colateral, es decir, no es necesario poner en riesgo sus activos para obtener fondos. Este tipo de producto financiero es muy común por su facilidad de uso. Se estima que alrededor un 61,4 por ciento de los mexicanos utilizó este recurso económico en el 2022.

Esto se debe a las ventajas que ofrecen y es que, los préstamos personales, **pueden utilizarse para una amplia variedad de fines**, desde consolidar deudas hasta financiar proyectos personales, cubrir gastos médicos inesperados o incluso realizar un viaje.

Además, **la cantidad de dinero que se puede pedir con estos productos puede variar y en el caso de Provident lo normal es que se puedan pedir cifras entre \$2,500 y hasta \$15,000 pesos, aproximadamente.**

Esta cantidad, al igual que los servicios ofrecidos es algo que hay que tener en cuenta, ya que debemos entender la importancia de elegir una entidad de confianza. Y es que, si bien los préstamos personales pueden ser una herramienta crediticia valiosa, es crucial **seleccionar una financiera de confianza como [provident.com.mx](https://www.provident.com.mx), la cual capaz de garantizar una experiencia positiva y segura.**

Esta empresa es **la compañía líder en el sector de los préstamos personales** a domicilio en México con presencia en 29 estados del país. Sólo así son capaces de ofrecer un servicio de calidad que incluye un préstamo personal, fácil, rápido, sin aval y con entrega a la puerta de tu casa.

Todo ello es posible gracias a su compromiso y modelo de negocio de los [préstamos en línea](#) que tiene como principal objetivo crear un ambiente de confianza mutua en donde los clientes se sientan cómodos, valorados y sepan sacarles partido a estos productos. Sólo así, **las dos partes salen ganando.**

**Los beneficios de un préstamo personal: ¿Cuáles son?**

Y es que comentábamos, los puntos positivos de los créditos personales online son muchos y debes conocerlos antes de pedir uno. Entre ellos se encuentran:

1. **Versatilidad de uso:** la libertad de utilizar los fondos como mejor queramos es una de sus principales ventajas, ya que no existe restricción de un propósito específico. Esto permite adaptar el préstamo a las necesidades individuales de cada persona, ya sea para una emergencia financiera, realizar mejoras en el hogar o financiar su educación.
2. **No requiere aval:** a diferencia de otros tipos de préstamos, los personales no requieren garantías. Así, los prestatarios no se arriesgan perder sus

propiedades en caso de incumplimiento y reduce significativamente el riesgo asociado.

3. **Tasas de interés competitivas:** aunque las tasas de interés de los préstamos personales varían según la institución prestamista y la calificación crediticia, en general, suelen ser competitivas en comparación con otras formas de crédito no garantizado, como las tarjetas de crédito.
4. **Proceso rápido y sencillo:** su solicitud suele ser un proceso rápido y sencillo, en comparación con otros tipos de financiamiento. Por ejemplo, Provident permite a los solicitantes enviar su información y recibir aprobación en cuestión de horas o días.
5. **Flexibilidad en los pagos:** se pueden elegir plazos de pago adaptados a la capacidad financiera del prestatario. Así, tienen un mayor control sobre las finanzas personales y el poder de planificar el reembolso de manera efectiva.

Como se puede ver estos productos financieros son un recurso valioso que puede ayudarnos a alcanzar nuestras metas financieras y enfrentar desafíos inesperados, siempre que los usemos bien y recurramos a una entidad de confianza y líder en su sector.

<https://www.uniradioinforma.com/negocios/los-beneficios-prestamo-personal-conviene-escoger-una-entidad-confianza-n721640>